

Mit dem Toyota Yaris auf Streife

Die Polizei in Sachsen-Anhalt hat 25 Toyota Yaris übernommen. Damit schickt das Bundesland erstmals Kleinwagen auf Streife. Als Teil eines neuen Konzepts wird dieser vor allem in Kleinstädten und ländlichen Regionen eingesetzt, um die Präsenz vor Ort zu stärken. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Toyota Yaris als Streifenwagen.



von links nach rechts: Heike Grasse Repräsentantin TGS Behörden, Herr Dummsdorf Direktor Technisches Polizeiamt, Michael Heise Vertriebsleiter Toyota Geschäftskunden Service, Sascha Behmer, Key Account Manager TGS, Dr. Schellenberger MdL CDU



Übergabe der Toyota Yaris an die Polizei.

